jours dans le monde, mais une de ses compatriotes et de ses contemporaines non moins illustre qu'elle par ses égarements d'abord, puis par sa pénitence fut l'une des premières fondatrices de communautés de Tertiaires. C'est Angèle, née à Foligno, petite ville de l'Ombrie, en 1348.

Passons : ous silence les égarements et les folies de sa jeunesse et de ses premières années de mariage.

Un jour, Celui qui, dans l'Evangile, eut pitié de la femme adultère, ouvrit les yeux à celle qui scandalisait la ville de Foligno et la conversion commença. Ce fut une œuvre pénible et longue. Dès le début, la pécheresse pourtant repentante ne put arriver à faire une bonne confession : « La vue de mes péchés, dit-elle, me faisait rougir quand j'étais seule. Ce fut bien pis quand il fallut en faire l'aveu au saint tribunal. Alors la honte agit sur moi avec tant de force que que je n'eus pas le courage de les confesser entièrement. Je les portui donc à la Table Sainte et je reçus bien des fois sacrilègement le corps de Jésus-Christ. »

O miséricorde infinie de Jésus! Cette pécheresse sacrilège devient un vase d'élection, les privilèges les plus insignes lui sont conférés et en particulier les grâces eucharistiques.

Privée coup sur coup en peu de temps de sa mère, de son mari et de ses ensants, elle entra dans le Tiers-Ordre de Saint François après avoir vendu tous ses biens et mena à partir de ce jour une vie plus angélique qu'humaine.

Les lumières qu'elle reçut de Dieu consignées dans un Livre des Visions font d'elle un docteur des théologiens mystiques.

C'est principalement sur la Sainte Eucharistie que la fidèle amante du Sauveur fut favorisée des visions les plus merveilleuses et accompagnées la plupart d'importantes révélations. Elle voyait le Sauveur à travers les espèces sacramentelles sous diverses formes : tantôt avec le corps et la figure d'un enfant de douze ans d'une beauté magnifique, et resplendissant d'une lumière qui dépassait celle du soleil; tantôt dans tout l'éclat de sa gloire, assis sur un trône majestueux au milieu des anges; tantôt encore crucifié, couvert de sang et de blessures.

Parfois, quand elle communiait, la sainte Hostie s'étendait dans sa bouche et l'enivrait de délices. S'il n'avait pas fallu l'avaler, elle l'aurait gardée ainsi le plus longtemps possible.